



2 Pièces

42 m²

Réf. 85289058

465 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de standing, appartement 2 pièces d'une surface de 42 m² offrant une vue panoramique à 180°. Il se compose comme suit :entré, toilettes invités, Dégagement, cuisine ouverte sur le salon ouvrant sur un jardin suspendu avec coin barbecue, Véranda, chambre a coucher avec salle de douches en suite. Cave. Possibilité de louer un place de parking extérieur à 50€/mois. Les points forts :- accès direct à monaco,- position unique dominante,- rare et atypique,- fort potentiel. A voir absolument !

In a luxury residence, 2-room apartment of 42 sq. M offering a 180° panoramic view. It is composed as follows:entrance, guest toilet, hallway, kitchen open to the living room opening onto a hanging garden with barbecue area, veranda, bedroom with en-suite shower room. Cellar. Possibility of renting an outdoor parking space for €50/month. Strong points:- direct access to monaco,- single dominant position,- rare and atypical,- high potential. A must see!

SEAMARPROPERTY

1 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

